

Association of Dive Tour Operators



## „Grüner“ auf den Weltmeeren Förderpreis für Umweltprojekte durch den ADTO

Liebe Tauchbasen, Resorts und Liveboards, ein wichtiges Thema für uns alle, Taucher und Reisende, sind ökologische und soziale Projekte mit besonderem Fokus auf Maßnahmen zum Meeresschutz.

Bereits im Jahr 2019 hatten die Mitglieder des ADTO einen mit EUR 2000,- dotierten Umweltpreis ausgeschrieben, der auf der InterDive Messe 2019 an den Gewinner – das Papua Explorers Dive Resort in Indonesien - übergeben wurde.

Nun haben wir für das Jahr 2023 neue Ideen entwickelt, um weitere nachhaltige Projekte fördern zu können:

### Was wird gegen Meeresverschmutzung getan? Was sind eure Maßnahmen?



Der ADTO vergibt finanzielle Unterstützung, um besonders kreative und zielführende Konzepte zu fördern. Es steht ein Betrag von insgesamt EUR 6000,- zur Verfügung. Dieser Betrag wird zwischen den Projekten, die im Konsens des ADTO ausgewählt werden, aufgeteilt.

Ihr könnt eure Einfälle und Vorhaben beim ADTO einreichen und uns mitteilen, welche Pläne ihr mit dem Geld umsetzen möchtet.

Unsere Intention ist es, möglichst viele touristische Einrichtungen weiterhin für den Erhalt unseres Planeten zu sensibilisieren und mit unserer Unterstützung Projekte voranzutreiben.

Hierzu haben wir keine genauen Kriterien definiert. Es ist ausreichend, wenn ihr euer Projekt oder euren Einsatz beschreibt und uns mitteilt, welche weiteren Maßnahmen geplant sind. Bitte fügt auch ein aussagekräftiges oder beispielhaftes Foto hinzu.

**Die Abgabefrist zur Einreichung ist der Welttag der Ozeane am 08. Juni 2023**

Die Verteilung des Geldbetrages wird auf der InterDive Messe in Friedrichshafen im September 2023 bekannt gegeben.

Bewerbung um den Preis an den ADTO bitte an: [info@adto.de](mailto:info@adto.de)

**Wir freuen uns auf zahlreiche Zusendungen!**

**Lasst uns mit jeder Buchung bei euch die Welt ein wenig besser machen ;-)**

**Eure Partner im ADTO**

---



**Let`s go „greener“ on the world of oceans  
Promotional award for environmental projects by ADTO**

Dear dive centers, resorts and liveboards,  
an important topic for all of us, divers and travelers, are ecological and social projects with a special focus on measures to protect the sea.

In 2019 the members of ADTO already announced a sustainability award at the amount of EUR 2000,-. This award was handed over at the travel fair InterDive in 2019, the winner was Papua Explorers Dive Resort in Indonesia.

For 2023 we have developed a new idea to support further sustainable projects:

**What is being done about marine pollution? What are your measures?**



ADTO will award a kind of scholarship for particular creative and forward-looking concepts.

A total amount of EUR 6000,- will be provided by the association of ADTO. This amount will be divided between the projects selected by a consensus of ADTO.

Please send us your ideas and projects and let us know how you would use the money.

Our intention is to sensibelize our touristic partners and help them progress to protect our environment and planet.

We have not set up particular criteria. We would love to receive a description of your project and future plannings. Please add a picture, or an exemplary photo, to show your idea.

**Deadline for sending your project plans is World Ocean Day on 08. June 2023**

The distribution of the money will be announced at the trade fair InterDive in Friedrichshafen in September 2023.

Please send your application to ADTO: [info@adto.de](mailto:info@adto.de)

**We are looking forward to receiving many interesting proposals!**

**Let's make the world a little better with every booking with you ;-)**

**Your partners from the ADTO**

Association of Dive Tour Operators



**Wir sind eure Partner / we are your partners:**





03/2023